

AUS DER BERUFLICHEN GRUNDBILDUNG

Im Team neue Wege gehen



Team-Building-Aktivität im Freien.

In fünf Gruppen starteten 32 neue Lernende am Einführungstag einen Postenlauf durch die Stadt Solothurn. Team-Building-Aktivitäten im Freien, einen Brief mit Wünschen und Erwartungen an sich selbst schreiben und das Kennenlernen der Struktur der Kantonalen Verwaltung wechselten einander an verschiedenen Posten ab.

Der Beginn der Beruflichen Grundbildung bringt Rechte und Pflichten mit sich. Das Wissen darüber und das eigene Finanzmanagement, im Zusammenhang mit dem Lohn, wurde an zwei weiteren Stationen mit aktivierenden Methoden erarbeitet. Der zentrale Treffpunkt vor dem Eingang des Rathauses lancierte und beendete den Postenlauf. Bei der Verabschiedung erhielten alle Lernenden ein tolles Geschenk zum Lehrbeginn, einen symbolischen Schlüssel zum Erfolg.

Andrea Hamidi



Die Kantonale Verwaltung, einfach erklärt.



Auf dem Weg zu einem Posten.

Fotos: Valentin Vogt



Infos zu Budget- und Schuldenberatung.



Rechte und Pflichten wurden selbst erarbeitet.